

# Platón: La Libertad.



## La Libertad

Para la libertad sangro, lucho y pervivo.  
Para la libertad mis ojos y mis manos,  
como un árbol carnal, generoso y cautivo,  
doy a los cirujanos.

Para la libertad siento más corazones,  
que arenas en mi pecho: dan espuma mis venas,  
y entro en los hospitales, y entro en los algodones  
como en las azucenas.

Para la libertad me desprendo a balazos  
de los que han revolcado su estatua por el lobo.  
Y me desprendo a golpes de mis pies, de mis brazos,  
de mi casa, de todo.

Porque donde unas cuencas vacías amanezcan,  
Ella pondrá dos piedras de futura mirada  
Y hará que nuevos brazos y nuevas piernas crezcan  
en la carne talada.

Retoñarán aladas de savia sin otoño  
reliquias de mi cuerpo que pierdo en cada herida.  
Porque soy como el árbol talado, que retoño:  
porque aún tengo la vida.

**Miguel Hernández**

# PLATÓN



## ***“La libertad consiste en ser dueños de la propia vida”***

Nació en el año 427 a.C y murió en el año 347 a.C, en Atenas de la antigua Grecia. Era hijo de Aristón quien decía que era descendiente de Codro, el último de los reyes de Atenas y de Perictione. Fue un filósofo griego seguidor de Sócrates y maestro de Aristóteles. En el 387 a.C fundó una la Academia, dicha institución continuará su marcha a lo largo de más de novecientos años y a la que Aristóteles acudía a estudiar filosofía desde Estagira. Compartiendo, de ese modo, unos veinte años de amistad y trabajo con su maestro.

Platón participó activamente en la enseñanza de la Academia y escribió, siempre en forma de diálogo, sobre los más diversos temas, como Filosofía Política, Ética, Psicología, Antropología filosófica, Epistemología, Gnoseología, Metafísica, Cosmogonía, Filosofía del lenguaje y Filosofía de la educación. Intentó plasmar en un estado real su original teoría política, razón por la cual viajó dos veces a Siracusa, Sicilia, con intenciones de poner en práctica allí su proyecto, pero fracasó en ambas ocasiones y logró escapar penosamente y corriendo peligro su vida debido a las persecuciones que sufrió por parte de sus opositores.